

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian dari BAB 1 sampai BAB IV, maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Nilai-nilai pendidikan Akhlak tentang materi percakan dalam animasi Nussa dan Rara adalah akhlak terhadap Allah yang meliputi mensyukuri nikmat dan karunia Allah. Akhlak terhadap bukan manusia meliputi menyayangi sesama makhluk. Akhlak terhadap manusia meliputi menjadikan Rasul sebagai suri teladan dalam hidup dan kehidupan, berkomunikasi dengan orang tua dengan kata-kata yang lembut, jujur dalam perkataan dan perbuatan, ikhlas, sabar, menjahui dendam, saling membina rasa cinta dan kasih sayang dalam kehidupan keluarga, berbakti kepada orang tua, mendidik anak dengan kasih sayang, dan menghormati nilai-nilai yang berlaku dalam masyarakat.
2. Kontribusi animasi Nussa dan Rara dalam Pendidikan Agama Islam adalah memberikan pembelajaran yang sarat Pendidikan Agama Islam melalui semua animasi yang dapat diakses melalui internet (youtube) dengan mudah, Animasi Nussa dan Rara menyuguhkan tontonan yang patut ditonton oleh anak karena dapat memberikan tuntunan bagi akhlak anak, memberikan inspirasi dan pengalaman keagamaan kepada orang yang menonton animasi tersebut, mengembangkan kecintaan atas karya anak dalam negeri. Cerita animasi Nussa yang berisi pendidikan akhlak juga dapat dijadikan referensi sebagai tambahan pembelajaran dalam dunia pendidikan.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah disusun, peneliti sertakan saran-saran sebagai bahan masukan atau pertimbangan yang bersifat membangun diantaranya sebagai berikut:

1. Kepada orang tua yang memberikan anaknya tontonan melalui media sosial seperti misalnya *youtube*, tetap bimbing dan arahkan anak ketika menonton video walaupun sarat akan nilai-nilai edukasi
2. Kepada tim The Little Giant dan 4 Stripe Production, terus berkarya dan berinovasi agar animasi Indonesia yang sarat akan nilai-nilai pendidikan Islam agar bisa lebih baik dari animasi yang kurang adanya nilai-nilai pendidikan Islam.

C. Kata Penutup

Penulis menyadari dengan sepenuh hati, bahwa meskipun penulis sudah berusaha dengan sekuat tenaga dan pikiran, namun karena keterbatasan kemampuan intelektual penulis, maka penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis membuka bagi input kritik dan saran yang sifatnya membangun demi perbaikan skripsi ini.

Besar harapan penulis semoga skripsi yang sederhana ini dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya dan pembaca umumnya serta dapat memberikan sumbangsih pada perkembangan ilmu pengetahuan khususnya dalam Ilmu Agama.